

Les pays de l'Est ne sont pas lésés en matière de qualité des aliments,
assure la Commission européenne

Il n'existe aucune preuve selon laquelle la qualité des mêmes produits alimentaires diffère dans les magasins d'Europe orientale et occidentale, a assuré la Commission européenne, étude à l'appui. Pourtant, près d'un tiers des produits diffèrent dans leur composition d'un pays à l'autre de l'Union.

Après avoir examiné 1 380 produits dans 19 pays européens et compilé ses résultats dans un rapport publié lundi, le Centre commun de recherche de la Commission européenne se dit en mesure de l'affirmer : les pays de l'Est de l . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)